
   
 
 
 

平成 2７年２月１日（第 1７１号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

新年早々の大雪に新年会に、何かと忙しい日々を過ごされているかと思いますが、体調はいかがでしょ

うか？おみくじが“末吉”だったせいか、早速風邪を引いてしまった副委員長松野です（笑） 

体調には十分気を付けて下さい。 

 
青年委員会１月定例会の様子 
 

     
以前もこんな写真があったような…    新年早々人数が少ない＆部屋が広い…   昨年に続き、白戸委員長出席！！ 
 
青年委員会１月定例会 
 

1 月 23 日、青年委員会 1 月定例会を開催しました。新年早々で仕事や他の会合と重なった方もいたようで、出席

者が少ない会議となりました。昨年 1 月定例会の人数を考慮し広い部屋を借りましたが、今回の出席者には広すぎ

ました（汗）会議内容は、今月開催される『GAINA 講習会』の参加状況と青年委員の役割分担について、3 月に予

定している『話し方教室』の日程と講師のアナウンサーさんについて、そして来年度の地域貢献活動に使用するテ

ント及び看板の購入についてでした。この中でメインの議題は、テント及び看板の購入についてで、テントは大人

の事情により購入を断念することとなり、看板のみを購入することになりました。看板のデザインや仕様等につい

ては、看板娘に頑張ってもらいます！！少人数での会議でしたが、そんな中で昨年に続き県の青年委員長である白

戸さんが出席して下さいました。3 月に地域実践活動の発表会が青森市で開催されることとなり、その打合せをす

るための出席でした。白戸委員長、わざわざ遠征して頂きありがとうございます。また、お忙しい中ですが出席頂

いた青年委員の皆さん、お疲れ様でした。 

 

フットサルやろうぜ！ 
 

冬の体育館は冷え込みますが、今月も練習を行います！ 

今月の練習日は、2月 18日 浪打小学校 で時間は 19：00～21：00 です。 

 
今月は、青年委員会企画の『GAINA 講習会』と冬の交流会実行委員会主催の『春を呼ぶ会』が開催されます。ま

た、来月はついに『話し方教室』を開催することになりました。今回はどんなアナウンサー？！もとい、どんな講

義になるのか、今から楽しみです。詳細は別紙でご案内致しますので、講習会も含めご参加頂ければと思います。

そして、1 月定例会からの期間は短いですが今月も会議を行います。年度末でお忙しい中とは思いますが、青年委

員の皆さんのご協力をお願い致します。 
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